
 

                         Verbale n. 3 del  11/01/2021 

 

Il giorno 11 gennaio 2021 alle ore 21.00 è stata convocata una riunione del CDQ 5, 

attivata in video con procedura Teams, terminata alle ore 23.00, per discutere i 

seguenti punti all’ODG: 

1) Completamento documento per richiesta incontro con Amministrazione Comunale 

2) Varie ed eventuali 

Sono presenti: 

Ballestriero Giuseppe - Belicchi Silvia – Celli Michele - Lodigiani Fabio - Rosamilia 

Manuel - Soldi Daniela – Stringhini Cristina - Taino Giuseppe - Viccardi Gianluca. 

1) Completamento documento per richiesta incontro con Amministrazione    

Comunale 

Il presidente, in riferimento a quanto già discusso nelle precedenti riunioni del 

Direttivo, ai dossier completati inerenti le varie zone del quartiere, alle ulteriori 

segnalazioni raccolte dai componenti del Direttivo stesso relativamente alla zone 

Fazioli - S. Bernardo -  Borgo Loreto, alle risposte assolutamente insufficienti, 

decisamente superficiali e non risolutive rispetto ai vari problemi e situazioni ; chiede 

al consigliere Taino di approntare in tempi rapidi un documento per richiesta incontro 

con Amministrazione Comunale. 

Il documento verrà condiviso nella prossima riunione informativa, programmata per 

martedì 18 gennaio ore 18.00 presso la Sede del Comitato o in alternativa sempre in 

videoconferenza lo stesso giorno alle ore 21. 

Successivamente la richiesta verra' inviata all’attenzione dell’Amministrazione 

Comunale.                                            

2) Varie ed eventuali 

La vicepresidente Belicchi ribadisce l’importanza che i nuovi consiglieri prendano 

visione della documentazione pregressa relativamente alla riqualificazione della zona 

Borgo Loreto, già depositata ed archiviata in sede. 

In merito alla segnalazione relativa alle pozzanghere di enormi dimensioni presenti 

agli ingressi della Scuola Stradivari presentata da Silvia e Gianluca e riproposta dal 

Sig. Scala Nicola, si è ottenuta una risposta solo parzialmente esaustiva ed 

insufficiente. 



Ovvio e scontato in questo periodo invernale, non sensato intraprendere dei lavori di 

rifacimento pendenze piuttosto che spurgo tombini e fognature dal fango e fogliame 

accumulato, ma si attende la soluzione tampone prospettata dall’Amm. Comunale di 

spargimento ghiaia, prevista per il g.11 gennaio. 

Nel contempo ci si prefigge di ripresentare la problematica nel periodo estivo per una 

sistemazione definitiva e risolutiva. 

Si è pensato di portare avanti l’idea di un comitato “aperto”, che si interfaccia con le 

associazioni, rappresentanti parrocchiali ecc. per un confronto costruttivo. 

Il presidente chiede l’opportunità di aprire le riunioni del direttivo del Cdq, a quei 

residenti che hanno espresso il desiderio di partecipare. 

Questo può servire per far conoscere l’attività che svolge il Comitato, per creare ed 

ottenere collaborazione, nuove relazioni ed anche per rimpinguare gli iscritti al 

registro dell’Assemblea. 

Tutti i consiglieri esprimono parere favorevole, purchè come da regolamento dei Cdq, 

i partecipanti siano considerati meri uditori. 

Non essendoci altri argomenti in discussione, il Presidente dichiara sciolta la 

riunione. 

 

         Il Presidente                              Il Segretario 


